
Herr Engels gibt zum Thema Hundefreilauffläche bekannt, dass zu den in der letzten Sitzung 
beschlossenen Prüfflächen entsprechende Bauvoranfragen vorbereitet worden seien, die kurzfristig an 
den Rhein-Sieg-Kreis zur Prüfung zugeleitet würden (Überschwemmungsgebiet und 
Landschaftsschutzgebiet). Die Ergebnisse würden dem Ausschuss zur Beratung vorgelegt. 
 


